

# INFO ▶ Gesehen

Mittwoch

Leutkirch feiert trotz Regens seine K4-Nacht



**Perlenräume unter dem Dach** des Rathauses formte Kathja Schuler hin die afrikanischen Trommeln von „Akune“ und die lodernden Hoola-Hoop-Reifen für Wärme und Unterhaltung. Derweil genossen die Besucher der drei Leutkircher Bands „Keepers Oyster“, „Scrubs“ und „Die Klanglosen Gassenkinder“ im Jugendhaus ein trockenes Konzert. Punkt 23 Uhr endete endlich der Regen, sodass immerhin das grandiose Feuerwerk trocken genossen werden konnte. INFO-Bild: Laura Loewel